



丁寧な治療で笑顔をもたらす プライベート空間の歯科医院



PARK SIDE YOKOHAMA
DENTAL CLINIC

パークサイド横浜デンタルクリニック

〒231-0023
神奈川県横浜市中区山下町194
外丸ビル601
TEL / FAX 045-211-2206
URL <http://www.parkside-yokohama.jp>

Company data

院長 / 歯科医師 中島 崇史

山梨県出身。大学卒業後は都内の歯科医院で7年間勤務し、後に内科医の父と歯科医の母が開いた山梨の診療所で働く。2013年9月、神奈川県横浜市内に歯科医院をオープン、現在は山梨と神奈川を行き来している。

川崎 中島院長は現在、こちらの院とご実家の医院の2ヶ所を行き来されていると伺いました。

中島 はい、山梨県に両親の営む診療所があり、その中にある歯科でも診療を手がけています。山梨と横浜を行き来しながら働いていると休みもほとんどありませんが、私自身、この仕事をするのが好きなので苦にならないんですよ。

川崎 それはすごい。なぜご実家の院だけでなく横浜でも開院されたのですか？

中島 大学卒業後、ずっと都内の歯科医院で修業を積んでいまして。そのあとに実家の院に戻った時、都心と地方では患者様の求めているものに違いがあることに気付いたんです。当然、その地域の患者様のニーズに応える治療をしたいけれど、これまでに培った治療もまだまだ勉

強したい——そこで、山梨と横浜の2拠点で働くことを決めたという次第です。

川崎 なるほど。私も舞台で全国を回るとき、地域ごとにお客様の反応が違ったり感じるがありますが、業界は違えど似ている部分がありますね。ちなみに、横浜の院の特徴は？



中島 当院では、ユニットと呼ばれる治療用の椅子を1台しか置いていません。それは、患者様に1人だけのプライベートな時間を過ごして頂きたいから。患者

様には周りの目を気にせずに治療を受けて頂けると共に、私自身も1人の患者様とじっくりと向き合うことができます。

川崎 その心配りは嬉しいですね。ほかの方と並んで治療を受けていると音や話し声が気になってしまいますが、こちらならそういった心配もありません。では、中島院長がこの仕事をされていてやりがいを感じるのはどんな時ですか？

中島 歯科は、あらゆる診療科目の中でも、治療後すぐに痛みが引くなどの結果が見えやすい分野ですから、その場で患者様のリアクションを確認することができるんです。患者様の痛みが解消され、笑顔になって頂ける瞬間は何よりも幸せを感じますね。

川崎 言われてみると確かにその通りだ。歯は、少しの痛みでも体に力が入らなくなったり、頭痛が起こったりと体全体に影響を及ぼしますが、その分痛みが引くと体も一気に楽になります。

中島 そうですね。今後も、歯の悩みを抱える方を笑顔にしていけるよう、質の高い治療に専念していきたいと思えます。それに加え、当院と同じプライベート空間の歯科医院を増やしていきたいという夢があるんです。同じ想いを共有できる方と出会えたら、少しずつ展開していきたいですね。



Guest Comment

川崎 麻世 (俳優)

私は小さい頃、歯科医になるのが夢でした。それは、歯の痛みで苦しむ祖父母を見て、治してあげたいと思ったから。中島院長が語られたように、歯科医は人の痛みを取り払い、笑顔をもたらす仕事。たくさんの方に愛される歯科医院をつくりあげてくださいね。応援しています。

